
8 Pièces

350 m²

Réf. Helena

3 900 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Propriété  unique jouissant  d'une vue panoramique située au coeur  du

vieux village de Biot nichée au coeur d'un jardin luxuriant avec piscine.

La villa  de 350 m2 reflète  le  charme provençal  et  tout  le  soin  apporté

par  ses  propriétaires  dans  sa  conception.  Tournée  vers  la  vue  Mer  et

nichée dans la verdure, elle comprend de beaux espaces de réception,

un  bureau,  une  superbe  cuisine  avec  cheminée  et  quatre  suites  dont

une  suite  de  Maitre  jouissant  d'un  panorama  exceptionnel.  Une

superbe  terrasse  extérieure  couverte  permet  de  profiter  de  l'extérieur

dans lequel la piscine est parfaitement ...

Unique property enjoying a panoramic view located in the heart of the old village of

Biot nestled in the heart of a lush garden with swimming pool. The villa of 350 m2

reflects  the  Provençal  charm  and  all  the  care  taken  by  its  owners  in  its  design.

Facing  the  sea  view  and  nestled  in  the  greenery,  it  includes  beautiful  reception

areas, an office, a superb kitchen with fireplace and four suites including a master

suite  enjoying an exceptional  panorama. A superb covered outdoor  terrace allows

you to enjoy the outdoors in which the pool is perfectly integrated.Property located

two minutes walk ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
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